

# *Le tournoi de luttres Cerro Pelado rassemblera des gladiateurs de 12 pays*

---



La Havane, 15 février. (RHC).- Cuba attend la participation de gladiateurs d'une douzaine de pays au tournoi de luttres Granma Cerro Pelado.

Le président de la Fédération cubaine de luttres, Luis de la Portilla, a confirmé, dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, la participation de gladiateurs japonais, canadiens, étasuniens et mexicains, entre autres.

Une absence est à regretter dans la présélection cubaine: celle de Mijain Lopez, triple champion olympique de lutte gréco-romaine. Le champion d'ébène a pris une année sabbatique, au moins pour ce qui est des compétitions.

Le tournoi s'ouvrira dimanche à la cité des sports de La Havane par les combats de style gréco-romain et se poursuivra mardi par les combats de lutte libre pour dames. Les 22 et 23, ce sera le tour de la lutte libre pour messieurs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/121674-le-tournoi-de-luites-cerro-pelado-rassemblera-des-gladiateurs-de-12-pays>



**Radio Habana Cuba**